

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

09.11.2024

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 427/2024

Nachfolgenden Verkehr nicht beachtet

Verantwortlich: Karin Krahl

Autobahnpolizeirevier Bautzen

Nachfolgenden Verkehr nicht beachtet

BAB 4, Görlitz - Dresden, zwischen Pulsnitz und Ottendorf-Okrilla

07.11.2024, 10:00 Uhr

Ein 40-jähriger fuhr am Freitagvormittag mit seinem Sattelzug Freightliner auf der Autobahn 4 aus Görlitz kommend in Richtung Dresden. Bei Ottendorf-Okrilla scherte er zum Überholen aus, offenbar ohne auf den nachfolgenden Verkehr zu achten. Daraufhin mussten die auf der linken Spur fahrenden Fahrzeugführer stark bremsen. Auf Grund eines zu geringen Sicherheitsabstandes fuhr ein 50-jähriger Mercedes-Fahrer auf den vorausfahrenden Renault auf und schob diesen auf dem davor befindlichen BMW. Bei dem Unfall wurden der 24-jährige Fahrer und ein 30-jähriger Insasse des Renault sowie die 82-jährige Beifahrerin des BMW leicht verletzt. Die Verletzten konnten nach ambulanter Behandlung aus den medizinischen Einrichtungen wieder entlassen werden. Der Gesamtsachschaden betrug circa 30.000 Euro.

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Zu tief ins Glas geschaut

Bautzen, Wilthener Straße

09.11.2024, 00:30 Uhr

Streifenbeamte des Polizeireviers Bautzen kontrollierten in der Nacht zu Samstag auf der Wilthener Straße in Bautzen einen 34-jährigen Seat-Fahrer. Dabei stellten sie fest, dass dieser unter der Einwirkung von Alkohol stand. Ein Alkomat-Test bestätigte das mit einem Wert von umgerechnet 1,16 Promille. Die Führerschein des Deutschen wurde vor Ort eingezogen. Der Mann muss sich nun im Rahmen eines Strafverfahrens mit dem Vorwurf der Trunkenheit im Straßenverkehr verantworten.

Ohne Fahrerlaubnis, dafür unter Drogeneinfluss unterwegs...

Wilthen, Mittelstraße

09.11.2024, 00:45 Uhr

...war ein 30-jähriger mit einem VW Transporter auf der Mittelstraße in Wilthen in der Nacht zu Samstag. Bei der Kontrolle des Deutschen stellten die Streifenbeamte des Polizeireviers Bautzen fest, dass dieser keine gültige Fahrerlaubnis besaß. Weiterhin reagierte ein Drogenvortest positiv auf Amphetamine. Für die Delikte wird sich der Mann straf- und ordnungsrechtlich verantworten müssen.

Gegen 0,5-Promille-Grenze verstoßen

Pulsnitz, OT Oberlichtenau

08.11.2024, 18:55 Uhr

Nicht ganz nüchtern war am Freitagabend ein 35-jähriger mit einem VW Transporter auf dem Uferweg in Oberlichtenau unterwegs. Eine Streifenbesatzung des Kamenzer Polizeireviers stoppte den Deutschen und ließ ihn pusten. Umgerechnet 0,50 Promille zeigte das Gerät an. Er erhielt eine Anzeige wegen der Ordnungswidrigkeit.

Bus übersehen

Hoyerswerda, Am Bahnhofsvorplatz / A.-Bebel-Straße

08.11.2024, 14:45 Uhr

Ein 85-jähriger Radfahrer hatte am Freitagnachmittag die Absicht vom Am Bahnhofsvorplatz auf die August-Bebel-Straße in Hoyerswerda zu fahren. Dabei beachtete er offenbar nicht den vorfahrtsberechtigten Bus, dessen 54-jähriger Fahrer auf dem Am Bahnhofsvorplatz von der Steinstraße aus kommend in Richtung Heinrich-Heine-Straße fuhr. Im Kreuzungsbereich stießen beide zusammen. Beim Unfall wurde niemand verletzt. Der Sachschaden betrug rund 300 Euro.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Pkw-Klau gescheitert

Görlitz, Ostring

04.11.2024, 11:00 Uhr - 08.11.2024, 09:45 Uhr

Unbekannte Täter bauten in den vergangenen Tagen auf unbekannte Art und Weise das Türschloss eines Pkw Fiat 500 am Ostring in Görlitz aus und entwendeten dieses. Anschließend entfernten sie die Lenkradkralle. Der Versuch, den Pkw zu starten, misslang. Der Gesamtschaden belief sich auf etwa 300 Euro. Die Kriminalpolizei ermittelt.

Holzanbau gerammt

Vierkirchen, OT Arnsdorf

08.11.2024, 16:00 Uhr

Der 50-jährige Skoda-Fahrer befuhr am Freitagnachmittag die Arnsdorfer Straße in Vierkirchen aus Richtung Nieder Seifersdorf. Dabei ließ er sich offenbar ablenken und kam nach links von der Fahrbahn ab. Die Fahrt endete schließlich im Holzanbau eines Wohnhauses. Dabei wurden der Pkw und der Anbau sowie die im Anbau befindliche Heizung beschädigt. Alle Insassen des Pkw blieben unverletzt. Der Gesamtsachschaden betrug circa 27.000 Euro.

Medizinische Geräte entwendet

Ebersbach-Neugersdorf

07.11.2024, 18:30 Uhr - 08.11.2024, 06:30 Uhr

Ebersbach-Neugersdorf

07.11.2024, 19:30 Uhr - 08.11.2024, 06:50 Uhr

Unbekannte Täter verschafften sich in der Nacht zu Freitag auf unbekannte Art und Weise Zutritt zu einer medizinischen Einrichtung in Ebersbach-Neugersdorf. Aus der Praxis entwendeten sie einen Scanner und ein weiteres medizinisches Gerät. Es entstand ein Sachschaden von rund 200 Euro. Der Gesamtdiebstahlschaden betrug circa 53.000 Euro. Die Kriminalpolizei ermittelt.

Der Einbruch in eine weitere Praxis in Eberbach-Neugersdorf in derselben Nacht misslang. Dabei entstand ein Sachschaden von etwa 100 Euro. Hier ermittelt ebenfalls die Kriminalpolizei.

Vandalen unterwegs

Leuba, Hauptstraße

07.11.2024, 14:30 Uhr - 08.11.2024, 05:30 Uhr

Unbekannte Täter gelangten in der Nacht zu Freitag gewaltsam in einen Pkw an der Hauptstraße in Leuba und entleerten anschließend einen Feuerlöscher im Innenraum des Fahrzeuges. Es entstand ein Sachschaden von rund 2.000 Euro. Die Kriminalpolizei ermittelt.

Nicht in den Rückspiegel geschaut

Weißwasser/O.L., Dr.-Altmann-Straße

08.11.2024, 14:25 Uhr

Eine 45-jährige Skoda-Fahrerin hielt am Freitagnachmittag vorschriftsmäßig auf der Dr.-Altmann-Straße an der Kreuzung zur Karl-Marx-Straße in Weißwasser an, um einem Lkw die Vorfahrt zu gewähren. Damit dieser ungehindert vorbeifahren konnte, legte sie den Rückwärtsgang ein und setzte zurück. Dabei beachtete sie nicht den hinter ihr stehenden Nissan und fuhr auf diesen auf. Es entstand ein Gesamtsachschaden von rund 1.000 Euro.